



# AUS DER PFARRE DEUTSCHKREUTZ

## Pfarnachrichten Jänner 2015

### Liebe Pfarrangehörige von Deutschkreutz!



In wenigen Tagen beginnt das neue Jahr, viele fragen sich was wird es mir wohl wieder bringen. Gut, ist das wir nichts wissen. Besser ist, dass wir es in die Hände Gottes legen. An Gottes Segen ist alles gelegen sagt man und der gute Wille ist notwendig, um sinnvoll in die Zukunft gehen zu können. Viele Menschen tun sich schwer mit Neubeginn und Neuanfang. Ich wünsche jedem eine große Portion Mut, um auch Dinge im neuen Jahr zu bewältigen die auf uns zukommen. Der erste Tag im neuen Jahr ist ganz bewusst auch der Gottesmutter Maria geweiht. Sie möge ihren mächtigen Schutzmantel über uns ausbreiten. Allen in der Pfarre und im Pfarrverband wünsche ich von Herzen ein gesegnetes Neues Jahr 2015.



Euer Pfarrer Franz Brei

## Allen ein herzliches Danke für das gelungene Adventkonzert



## Haus-Segen für das Neue Jahr

Mit einem neuen Brauch, den Pfarrer Franz Brei eingeführt hat, können die Pfarrbewohner und Gäste für ihre Wohnung ein kleines Holztäfelchen mit nach Hause nehmen. In dieses Täfelchen hat der Pfarrer eigenhändig das Zeichen Jesu ( JHS ) hineingebrannt. Dabei wurde er von Schmiedemeister Franziskus Pannonikus (Franz Kerstinger) aus Neckenmarkt unterstützt der mit seiner fahrbaren Dorfschmiede fast 1000 Grad Hitze erzeugte um dieses Vorhaben durchzuführen. Dieses hl. Zeichen möge unseren Bewohnern Gesundheit, Schutz und Hilfe bringen.

